



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**CAMBIO**

24/05/2022

LEGISLATIVO



## Nacho Mier se solidariza con Arturo Rueda: a los amigos no se les juzga

El diputado federal, **Ignacio Mier Velazco**, se solidarizó con Arturo Rueda, director de **Diario CAMBIO**, tras su **detención que se realizó la tarde de ayer**, debido a la denuncia que presentó el priista Jorge Estefan Chidiac en 2015 por el supuesto delito de extorsión.

A través de su cuenta de Twitter, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que **tiene una amistad con Arturo Rueda, solidarizándose con el periodista poblano** tras su detención.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/52006-nacho-mier-se-solidariza-con-arturo-rueda-a-los-amigos-no-se-les-juzga>